

Comienza en Cuba vigésima primera Reunión de Cónsules



Reunión de Consules en Cuba. Foto: CubaMinrex

La Habana, 9 jul (RHC) La primera jornada de la vigésima primera Reunión de Cónsules, sesionó hoy, en la Cancillería de Cuba.

Esta ocasión permitirá intercambiar sobre los resultados de la actividad consular durante el último año, así como analizar proyecciones futuras de trabajo.

El canciller cubano, Bruno Rodríguez, participó en la reunión y declaró, a través de la red social X, su deseo de que los asistentes continúen defendiendo la Revolución, presten servicios consulares más eficientes y profundicen los vínculos de nuestros compatriotas con la Patria. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386907-comienza-en-cuba-vigesima-primera-reunion-de-consules>



Radio Habana Cuba